

MADRIGUERAS POR LA DEFENSA DE LOS DERECHOS HUMANOS

*** Si conoces alguna situación donde creas que se están vulnerando los Derechos Humanos Fundamentales porque atenta contra el bienestar, la salud, la integridad, la dignidad, etc.... de cualquier persona del municipio *(especialmente si son menores de edad o personas vulnerables)*, es importante comunicarlo en alguno de estos lugares: Policía Local, Guardia Civil, Servicios Sociales, Centro de Salud, etc..... (*Pide confidencialidad*)**



TU LABOR CIUDADANA ES MUY IMPORTANTE